

RRSS

 **Guido Girardi**  @guidogirardi · 6 dic. ...

El Gobierno pretende hacer en un mes y medio, lo que no hizo en cuatro años. Poner discusión inmediata a 27 proyectos de ley, es pirotecnia y síndrome ansioso por el rotundo fracaso de su gestión.

 2:09 | 615 reproducciones

 11  13  21 

<https://twitter.com/guidogirardi/status/1467977984464375814>

video



Guido Girardi ✓
@guidogirardi



En 1995 lo propusimos, acompañando a las organizaciones que históricamente han dado esta lucha. Hoy ya es una realidad. El [#MatrimonioIgualitario](#) es ley y eso es señal de que la historia siempre estuvo del lado de las y los discriminados. ¡Gran día para Chile!



<https://twitter.com/guidogirardi/status/1468337693012766724>